富田林市立幼稚園・保育所のあり方についての タウンミーティングでいただいたご意見 (令和元年11月5日~11月23日)

ご意見の内容

◆多かった意見

- ・3年保育(3歳児保育)を実施してほしい。試行でもいいので早く実施してほしい。
- ・市立幼稚園の預かり時間を延長してほしい。
- ・市立幼稚園の給食を各園で提供してほしい。

◆その他(一部抜粋)

- ・通いやすいようにバスを運行させてほしい。
- ・現行の10の幼稚園を再生させるのは難しいと思う。市立幼稚園の幼児教育を残していくには拠点を定めて集中させていくことは一つの方法だと思う。
- ・幼児教育・保育の無償化がスタートしているのに、市立幼稚園は3年保育や預かり時間 の延長を実施できていないなど、私立幼稚園と比べて差があるのはおかしい。市民が市 立か私立を選べるように差をなくしてほしい。
- ・特別な支援が必要な子どもには、市立幼稚園の落ち着いた環境と少人数がいい。市立幼稚園が保育もできる認定こども園だったらいいなと思う。
- ・昨年の素案で、令和2年度から3年保育が実施されると思っていたのに、ゼロベースで 見直すこととなり、今からでは園選びができない。
- ・市立幼稚園の先生は子ども一人一人を丁寧にみて、素晴らしい教育をしてくれる。
- 市立幼稚園の良いところのアピール不足。情報をもっと発信すべきである。
- ・夏休み期間以外でも保育室は暑すぎである。子どもの健康面から保育室のエアコンの整備は必要である。
- これから幼稚園を考える保護者の意見を最優先してほしい。
- ・3年保育が実施できないのならば、未就園児クラスの充実をお願いしたい。
- ・地域の高齢者と市立幼稚園が連携してお互いに活性化できないか考えてほしい。
- ・4歳児の少ない幼稚園なら、急でも来年(令和2年)の4月から3歳児を受け入れて合同保育をすればいい。
- ・地域別の児童数の推移、各園の職員の構成、人件費などの状況を広く知らせてほしい。
- ・現状の園児数では子どもの将来のことを考えると幼稚園の廃園もやむなしと思う。この 状況での存続は人件費の投資が大きすぎる。昨年の素案のままで通せなかったのか。1 0年先も見据えるべきである。
- ・特別な支援が必要な部分のみを市立の役割とする方法もある。それぞれの小学校区に市立幼稚園を残すのではなく、1、2園に集約してバスで送迎という考えもある。集約してお金をかければいいものができる。
- ・私立幼稚園は音楽や英語などを保育に組み込んでいる。市立幼稚園でも体操など売りに なるものを組み込んでほしい。
- ・年次計画(ビジョン、具体的なスケジュール)を示してほしい。